

## Danpos Ramil 0824/31 Semboro Hadiri Deklarasi Pilkada Damai

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 1, 2020 - 15:10



**JEMBER** – Bertempat di Pendopo Kantor Kecamatan Jl.Kamardikan No.01 Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember, pada Senin 30/11/2020 Pukul 19.00 Wib dilaksanakan acara Deklarasi Pilkada Sehat, Damai dan Bermartabat, yang digelar oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Semboro.

Hadir pada kesempatan tersebut Muspika diantaranya Kapolsek Semboro Iptu Fatchur Rahman, Camat Semboro Aris Darmawan Serta Danpos Ramil 0824/31

Semboro Peltu Suryo Hadi Eko, dari perangkat Pilkada diantaranya PPK Kec Semboro, Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Aini Nurhayati, Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) Se Kec Semboro, Ketua PPK Semboro Suharyono dan perwakilan Tim Pemenangan dari masing-masing Pasangan Calon dan lain-lain.

Aris Darmawan Camat Semboro dalam sambutannya mengajak semua pihak agar dalam pelaksanaan pemilu bisa berjalan aman dan damai, selama ini diwilayah Semboro selalu damai jadi siapapun nanti yang terpilih itu merupakan yang terbaik untuk memimpin Jember 5 tahun kedepan, kita harus legowo.

Menyikapi kegiatan tersebut Peltu Suryo Hadi Eko saat dikonfirmasi pada Selasa 01/12/2020 membenarkan adanya Deklarasi Pilkada Damai tersebut, sebagai bagian dari upaya kita dalam mewujudkan Pilkada yang Sehat, Damai dan Bermartabat, yang menjadi tanggung jawab kita semua.

Dalam hal pengamanan kita akan membantu perkuatan Polri, sesuai arahan Dandim 0824/Jember personel kita tekankan untuk senantiasa mempedomani prosedur pengamanan dan selalau menjaga Netralitas TNI. Tegas Danpos Ramil 0824/31 Semboro tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, terkait kegiatan jajarannya tersebut saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa tahapan Pilkada yang berjalan di Kabupaten Jember hingga saat ini dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar, hal ini harus selalu kita jaga hingga saat pemungutan suara dan pelantikan Bupati dan Wakil Bupati yang terpilih nanti.

Kondisi yang sudah kondusif selama ini hendaknya selalu kita jaga dan kita tingkatkan, dengan deklarasi bersama seperti ini, apa yang sudah kita sepakati hendaknya dapat kita hormati bersama, sehingga Tahapan Pilkada dapat berjalan dengan baik, kondusifitas Kabupaten Jember dapat selalu terpelihara. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**